



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Sonntagmorgen

Stadtgebiet Halle (Saale)

Mehrere PKW im Stadtgebiet beschädigt

Halle (Saale) - In der Zenkerstraße wurden in der Nacht zum Samstag an einem Skoda und einem Opel jeweils eine Seitenscheibe eingeschlagen. Aus dem Opel wurden persönliche Gegenstände entwendet.

Am Sonntag gegen 0.30 Uhr beobachtete ein Zeuge zwei dunkelbekleidete Personen, welche in der Rigaer Straße und im Radeweller Weg die Seitenscheiben eines Audi und eines Fords einschlugen und danach flüchteten. Zu allen Fällen wurden Ermittlungen eingeleitet.

Mehrere Mülltonnenbrände

Halle (Saale) - Am Heiligabend brannten gegen 19.00 Uhr im Bereich Zur Saaleaue zwei 500-Liter Tonnen komplett herunter. Am Sonntagmorgen standen zwischen 01.15 Uhr und 02.30 Uhr in der Südstadt ebenfalls mehrere Tonnen in Flammen. So in der Rigaer Straße, in der Moskauer Straße und in der St. Petersburger Straße. Dort fiel jeweils eine 1.100 Liter-Tonne dem Feuer zum Opfer. In der Rigaer Straße wurde durch den Brand zudem der Stoßfänger eines PKW Ford beschädigt. Der Sachschaden an dem Auto wird zunächst mit 2.000 Euro beziffert. Ein möglicher Zusammenhang zwischen den Taten wird geprüft.

Wohnungseinbruch

Merseburg – Am 24.12.2022 wurde im Zeitraum von 10.30 Uhr bis 23.30 Uhr in eine Wohnung eines Mehrfamilienhauses in der Steigerstraße eingebrochen. Aus der Wohnung wurden ein Fernseher und zwei Spielekonsolen entwendet. Die Kripo sicherte Spuren und hat Ermittlungen aufgenommen.

Nach Unfall geflüchtet und aber kurz darauf gestellt

Bad Lauchstädt – Ein 18-Jähriger war mit einem Ford Mustang auf der Halleschen Straße unterwegs, als er aus bislang noch nicht geklärter Ursache die Kontrolle über das Auto verlor, von der Fahrbahn abkam und mit einem Blumenkübel sowie der Beschilderung einer Bushaltestelle kollidierte. Das Fahrzeug rotierte dann um seine eigene Achse und kam auf der Fahrbahn wieder zum Stehen. Der Fahrer stieg aus, begutachtete die Schäden und fuhr einfach davon. Polizeibeamte konnten den Mann mit dem Auto kurz darauf in der Ortschaft Bad Lauchstädt stellen. Nun muss er sich strafrechtlich verantworten.

Einbruch in Tankstelle

Mücheln – In der Nacht zum Sonntag brachen bislang Unbekannte in die Tankstelle im Ortsteil Stöbnitz ein. Nach erstem Überblick entwendeten sie eine größere Menge Tabakwaren. Der Schaden kann noch nicht beziffert werden. Es wurden umfangreich Spuren und Beweismittel gesichert. Die Ermittlungen zu den Tätern laufen.

Brandmeldereinlauf

Bad Dürrenberg – Zu einem Feuerwehreinsatz kam es am Sonntag gegen 03.00 Uhr in der Lützener Straße. Als eine Mieterin zu dieser Zeit wieder nach Hause kam, nahm sie starke Rauchentwicklung ihrer Wohnung wahr. Die Kräfte der Feuerwehr stellten auf dem Herd in der Küche einen stark verschmorten Topf und einen verkohlten Kochlöffel fest. Personen wurden nicht verletzt, der Sachschaden blieb überschaubar. Nach erster Einschätzung der Feuerwehr könnte ein technischer Defekt am Herd vorgelegen haben. Die polizeiliche Brandursachenermittlung dauert an.

Burgenlandkreis

PKW beschädigt

Weißenfels - Der Besitzer eines Ford stellte am Samstag gegen 15.15 Uhr eine eingeschlagene Heckscheibe fest. Das Auto stand über Nacht in der Merseburger Straße. Zu einem Diebstahl kam es nicht.

Unter Alkohol auf der Autobahn unterwegs

Droyßig - Da ein Skoda am Heiligabend gegen 21.00 Uhr auf der BAB9 zwischen Naumburg und Droyßig mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit in einem Baustellenbereich unterwegs war, entschlossen sich die feststellenden Polizeibeamten am nächsten Autohof zu einer Kontrolle des Fahrers. Es stellte sich heraus, dass der 48-jährige Thüringer nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis und zudem auch noch alkoholisiert war. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von über 1,5 Promille. Die Fahrt war damit beendet und entsprechende polizeiliche Maßnahmen wurden eingeleitet.

Einbruch in Firma

Elsteraue - In einem Ortsteil der Gemeinde Elsteraue verschafften sie Unbekannte in der Nacht zu Sonntag gewaltsam Zugang zu Bürocontainern auf einem Firmengelände. Derzeit ist noch unklar, ob etwas entwendet wurde. Der entstandene Sachschaden wird auf ca. 2.000 Euro geschätzt.

Mansfeld-Südharz

Verkehrsunfall

Sangerhausen - In der Riestedter Straße kam es am 24.12. gegen 16.15 Uhr im Einmündungsbereich Tennstedt zu einem Unfall. Ein Opelfahrer verlor im Kurvenbereich die Kontrolle über sein Auto, kam nach links ab und kollidierte mit einem Skoda, welcher an der Ampel wartete. Verletzt wurde niemand. Der Gesamtschaden wird auf ca. 2.500 Euro geschätzt.

Keines der Autos musste abgeschleppt werden.

Einbruch in Tankstelle

Seegebiet Mansfelder Land - Am Sonntagmorgen löste gegen 03.30 Uhr der Alarm an einer Tankstelle in Röblingen am See aus. Unbekannte hebelten eine Tür auf der Gebäuderückseite auf. An einer weiteren Gittertür scheiterten die Täter und flüchteten. Sie nahmen 4 Getränkeflaschen mit, welche in dem Zwischenraum abgestellt waren. Die Kripo ermittelt nun zu den Tätern.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de